



Neugieriges Erkunden von Unbekanntem

Der Dentsply Sirona Förderpreis

Es gibt einige eindrucksvolle Beispiele für wissenschaftliche Karrieren, die mit der Teilnahme am Förderpreis ihren Anfang genommen haben. Diesmal führte die Kürung der Sieger an Bord der „MS Pure Liner“ auf den Main. Zur Einstimmung gab einer der früheren Gewinner, Prof.

Dr. Hans-Jürgen Wenz (Uni Kiel), Einblicke in seine viele Jahre zurückliegende Teilnahme. Damals gestaltete er sein Wettbewerbs-Poster noch analog mit Kleber, Stift und Schablone für jeden einzelnen Buchstaben. „Der Preis begegnet mir in meinem Leben immer wieder, und er hat Gutes für mich bewirkt“, fasste Wenz die Bedeutung für seine wissenschaftliche Laufbahn zusammen.

Im deutschsprachigen Raum wurde der Dentsply Sirona Förderpreis zum ersten Mal 1987 vergeben und es nahmen bisher insgesamt 545 junge Talente von 40 Universitäten teil. Jury-Leiter Prof. Dr. Bernd Wöstmann verwies auf die Möglichkeit, über die Forschung weltweit Freundschaften zu schließen. „Sie werden sehen, dass Sie mit der Forschung überall auf dem Globus willkommen sind.“ Die beiden Gewinner in diesem Jahr werden mit ihren Tutorials zur AADR-Tagung (American Association for Dental Research), dem amerikanischen Pendant der

DEUTSCHER ZAHNÄRZTETAG

Beim DGZMK/BZÄK/Dentsply Sirona Förderpreis sind Jahr für Jahr zahnmedizinische Nachwuchsforscher gefragt: Die Preisverleihung des Förderpreises 2018 fand zum mittlerweile 32. Mal im Rahmen des Deutschen Zahnärztetages im November in Frankfurt a. M. statt. Es wurden Arbeiten in den den Kategorien „Klinische Verfahren und Behandlungsmethoden“ sowie „Grundlagenforschung und Naturwissenschaften“ ausgezeichnet.



Die Gewinner und Veranstalter des Förderpreises 2018 (v. l. n. r.): Dr. Frank Pfefferkorn (Sen. Manager Dentsply Sirona), Prof. Dr. Michael Walter (DGZMK-Präsident), Jan Luca Schmid (2. Preis Grundlagenforschung), Henriette Kienbaum (2. Preis Klinische Verfahren), Niklas Ullrich (1. Preis Grundlagenforschung), Elena Günter (1. Preis Klinische Verfahren) und Dr. Peter Engel (BZÄK-Präsident).

(Foto: Alexandra Roth/Dentsply Sirona)

DGZMK, eingeladen, die im kommenden Juni im kanadischen Vancouver stattfinden wird.
Für die Entwicklung der wissenschaftlichen Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde ist das Heranführen von Studierenden an das Thema Forschung sehr wichtig. Da dieser Bereich im Hochschulalltag häufig hinter dem Studi-

um zurücktritt, ist eine gezielte Förderung Interessierter von großer Bedeutung. Die DGZMK ermuntert deshalb seit vielen Jahren Studierende, sich nach Rücksprache mit Ihren Hochschullehrern zu bewerben.



Eine für alle!



BIS ZU 15 CME-PUNKTE IM JAHR!

QUINTESSENZ ZAHNMEDIZIN

Die Monatszeitschrift für die gesamte Zahnmedizin

Chefredaktion: Prof. Dr. Roland Frankenberger
12 Ausgaben im Jahr: € 224,- (Ausland: € 228,-)
Studentenabonnement: € 112,- (Ausland: € 122,-)

Ihre Vorteile im Abonnement

- Starker Praxisbezug und wissenschaftliche Seriosität.
- Schwerpunktausgaben mit Online-Wissenstests und der Möglichkeit, Fortbildungspunkte zu erwerben.
- Kostenloser Onlinezugang mit Recherchemöglichkeiten ab 2003 unter: qd.quintessenz.de
- Kostenloser Zugang zur App **Quintessenz Journals**:
für iPad und iPhone: für Android:

